

Willy

Lebt in Privathaushalt / Tierschutzorganisation

Eintrag erstellt am 03.04.25



Rasse	Irish Setter
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Nein
Geburtsdag	2017
Haltung	

Beschreibung & Kontakt

Hallo Du!

Ich bin Willy und brauche dringend einen Menschen, der mit mir sein Leben teilen möchte. Ich bin 8 Jahre alt und ein sehr hübscher, aktiver, verschmuster und lustiger English Setter. Bisher hatte ich es gut getroffen: als kleiner Welpe wurde ich von einer Tierschutzorganisation zunächst zur Pflege in meine Familie gebracht. Dort wurde ich von Herrchen und Frauchen und deren Kindern liebevoll aufgepäppelt und bald ging es mir so gut da, dass ich nicht mehr weg wollte. Mit meiner Freundin Kira verstand ich mich auf antrieb, sie übernahm die Führung und zeigte mir alles. Mit meiner Familie schmuse ich gerne und bringe alle mit meiner fröhlichen Art zum Lachen. Ich liebe Wasser über alles und gehe für mein Leben gerne schwimmen. Ich bin ein sehr ansehnlicher und topfitter Sportler- joggen finde ich toll. Vor allem Frauchen gab sich viel Mühe mit mir, denn bald zeigte sich, dass es mit mir nicht immer nur einfach war: wenn ich nicht an der Leine bin, vergesse ich alles und gehe auf Jagd. Dann mussten mich meine Menschen suchen. Wenn ich manche Hunde treffe, verhalte ich mich wie ein Rüpel und belle laut. Wenn ich schnelle Bewegungen um mich herum habe oder fremde Menschen zu Hause treffe, werde ich nervös und gehe nach vorne- ich habe auch schon Menschen geknappt- daher trage ich momentan draußen auch einen Maulkorb. Frauchen war mit mir im Hundetraining und wir haben viel geübt- da hat sie sich viel Zeit für mich genommen. Manches konnte ich verbessern und anderes bisher noch nicht. Jetzt ist es leider so, dass sich Herrchen und Frauchen trennen. Beide müssen dann mehr arbeiten und sind wären auf Hundesitter angewiesen. Bei meiner Freundin Kira geht das gut- aber für mich ist das nichts. Ich bin zu ängstlich mit fremden Menschen und Situationen und brauche ein ruhiges und sicheres Umfeld mit einem Menschen, der gerne mit mir Zeit verbringt. Ich kann gut einige Zeit alleine verbringen oder mit dem Auto irgendwo hinfahren- aber ich kann mich nicht so gut auf neue Menschen einstellen. Daher sind Herrchen und Frauchen ziemlich in Not: Sie haben mich lieb und sind sehr traurig darüber dass sie mich abgeben müssen. Mich in ein Tierheim zu geben möchten sie mir nicht antun, denn sie kennen ja mein unsicheres Wesen. Also bitte:

Gibt es einen freundlichen Menschen da draußen, der meine guten und schwierigen Seiten annehmen kann, Lust darauf hat weiter mit mir zu leben und zu arbeiten? Dann freue ich mich darauf dich kennen zu lernen!

Dein Willy aus Darmstadt

Kontakt

Email: phoebeditmar@gmx.de

